

Interessensbekundung / expression of interests

Name	
Adresse / Address	
Telefon / Phone	
E-Mail	
Kontakt über / Contact from	

Hiermit erkläre(n) ich/wir Interesse an Ihrer Firma haben und bitten um weitere Details und einen Termin. Im Falle eines Vertragsabschlusses bestätigen wir die Zahlung der Provision vereinbarter Höhe zzgl. gesetzlich gültiger Mehrwertsteuer, an den Vermittler.

Die Unterlagen werden nicht an Dritte weitergegeben und werden von mir/uns absolut vertraulich behandelt.

Ich bin damit einverstanden, dass bereits vor dem Ende der Widerrufsfrist (§ 357 Abs. 4+8 BGB) mit der Ausführung der beauftragten Dienstleistungen begonnen wird und ich damit mein Widerrufsrecht verliere.

Hereby declare I / we are interested in your company and ask for further details and an appointment. In the case of a contract, we confirm the payment of the commission agreed amount plus statutory VAT, to the intermediary.

The documents will not be passed on to third parties and will be handled by me / us in strict confidence.

I agree that already before the end of the cancellation period (§ 357 Abs. 4 + 8 BGB) with the execution of the commissioned services is started and I thus lose my right of withdrawal.

Ort / Town – Datum / Date
